

Dans une interview au journal Le Républicain Lorrain, Stéphane Lehning, le patron des [LABORATOIRES LEHNING](https://www.lehning.com/fr) / T : 03.87.76.72.24 (siège à Sainte-Barbe/57, 330 salariés) confirme qu'il n'y aura pas de licenciements dans son groupe, suite à la décision du Ministère de la Santé de dérembourser l'homéopathie. Les Laboratoires Lehning, avec les laboratoires Boiron et Weleda, des médecins homéopathes et des patients, veulent faire changer d'avis le gouvernement. Selon lui : « Fin septembre, nous serons en position pour dire si on peut entamer un dialogue constructif avec le ministère de la Santé. » <https://www.lehning.com/fr>